

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年4月1日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 1
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～令和7年度の始まり～

令和7年度がスタートしました。3月に11名の先生方とお別れをしましたが、4月に11名の先生方が畝刈小学校に来てくださることになりました。

子供たちも1学年ずつ進級し、新たな気持ちで畝刈小学校はスタートいたします。保護者の皆様や地域の皆様には、昨年度以上にご協力いただくことが多くなるかと思えます。子供たち一人一人の成長のために、お力をお貸しくださいますよう、よろしく願いいたします。

4月1日は雲が広がり、青空こそ見えませんでした。桜の花はきれいに咲き誇り、正門前の花も敷地内に彩りを添えています。



畝刈小学校では、3月の末から4月7日の始業式、9日の入学式に向けて、子供たちが笑顔で登校できるように全教職員力を合わせて準備を進めております。

この春休み、子供たちはお出かけしたり友達と遊んだり安全に気を付けながら楽しい毎日を過ごし、力を蓄えていることと思えます。4月7日の始業式の日には、元気いっぱい、すてきな笑顔の子供たちに会えることを楽しみにしています。

あぜかり教育は

「子ども真ん中教育」